

いよいよ令和6年3学期のスタートです。今年は年明けから能登半島沖地震や日航機の衝突事故など心が痛む出来事が発生しました。被災された方々へ衷心よりお悔やみ申し上げます。また、被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。

さて、児童・生徒の皆さん、3学期は、1年の締めくくりの時期です。行事も目白押しです。健康に留意し、勉強にスポーツに取り組み、今年度最後の学期を充実したものとなるようしっかり頑張っていきましょう。

保護者・地域の皆様、本年もどうぞ、よろしくお願ひいたします。

3学期始業式



インフルエンザ流行期であることを考慮し、放送による始業式となりました。小学部2年 梶本英登さん、6年 末廣菜乃さん、中学部1年 内倉玖音さん、2年 吉岡莉奈さん、3年 佐藤里玖さんの5名が学習や生活習慣、部活動や家庭でのこと、受験へ向けてなど一人一人が3学期や新年に向けての抱負を述べました。

私からは新しい年のはじめに目標を立てることの意味、何事も最初の一歩が大切で、一歩ずつ着実に歩みを進めて欲しいとの話をしました。その後、各学部で注意事項等についての話がありました。

大谷選手からのグローブ



1月19日（金）にメジャーリーグ ドジャースの大谷翔平選手から寄贈されたグローブを小学部の児童たちに贈呈する式を実施しました。大谷選手からのメッセージに「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与える勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます」とあります。



大谷選手は、8球団からドラフト1位指名を受けるという大きな目標を立て、それを実現するためにはどうすればよいかを考え、自分に出来ることを積み重ねて夢を実現させたそうです。そんな大谷選手に想いをはせながら、野球を身近なスポーツとして感じてもらいたいと考えています。このグローブは、体育の時間や昼休み時間などに利用してもらう予定としています。

新入生説明会

1月19日（金）に中学部の新入生説明会がありました。小学部と中学部の違いや学校生活への心構えなどが説明されました。小学部の6年生は、説明会を聞いて、4月からは中学部生になるという意識を持ち、新たな気持ちで頑張ろうと強く感じていたようです。



2月の主な行事（予定）

小学部

2日 (金)	新入児保護者説明会
9日 (金)	フラワーアレンジメント
16日 (金)	盲導犬体験学習
22日 (木)	学校参観日・学校保健委員会

中学部

2日 (金)	立志式
7日 (水)	県立高校推薦入学者選抜検査
9日 (金)	フラワーアレンジメント
22日 (木)	学校参観日・学校保健委員会